

(Le prophète Souleymane (as) (Salomon

<"xml encoding="UTF-8?>

Le prophète Souleymane (as) (Salomon)

Il avait treize ans quand son père le prophète David est mort.

Allah (swt) lui avait accordé le plus grand royaume qu'aucun roi n'a pu gouverner. Il avait également obtenu la bénédiction de savoir le langage des oiseaux et des animaux. Même le vent l'obéissait. Son armée comprenait les hommes, les djinns, les animaux et les oiseaux.

Une fois, il marchait avec son armée dans un endroit appelé la vallée des fourmis, où étaient enterrée plein de diamants et de métaux précieux. Dans la vallée il y avait de grandes fourmis qui empêchaient les gens de passer.

Quand le chef des fourmis a vu l'armée du prophète Souleymane (as), il dit aux autres fourmis de vie de regagner leur fourmilière pour ne pas être écrasée par cette armée.

Le prophète Souleymane (as) a entendu ce qu'avait dit la fourmi et sourit, puis a demandé à son armée de faire attention de ne pas blesser les fourmis. Puis il remercie Allah (swt) de lui avoir accordé la sagesse de comprendre et de pouvoir épargner des vies.

Un jour, le prophète Souleymane (as) a remarqué que son oiseau messager Houd-Houd était absent. Peu de temps après, Houd-Houd est revenu et a rapporté en disant : " je rapporte des informations de saba. En réalité, j'ai vu une femme les gouverner et elle bénéficie de l'abondance et on lui a donné un grand trône. J'ai appris qu'elle et son peuple adore le soleil au lieu de Allah (swt)... (Coran 27 : 23 -- 24 Souratoun Naml).

Le prophète Souleymane (as) envoie une lettre à Bilquis, la reine de saba disant : " au Nom de Dieu le clément, la miséricordieux, ne soyez pas hautain avec moi et venez à moi en toute soumission " (Coran 27 : 30-31)

Quand Bilquis a reçu la lettre, elle consulte ses ministres et décidé d'envoyer des cadeaux au prophète Souleymane (as) et d'attendre sa réaction.

Le prophète Souleymane (as) après avoir souhaité la bienvenue aux messagers, a demandé la réponse à sa lettre. Quand il lui ont présenté les cadeaux, il dit : " qu'est-ce encore cette richesse ? Allah (swt) m'a déjà déni de tellement de richesse qu'aucun autre n'en a autant. Retourner vers votre pays et dite à votre reine, je vais envoyer une belle armée vers Saba que personnes ne pourra vaincre. "

Quand Bilquis a reçu ce message et le rapport sur la puissance du prophète Souleymane (as), elle s'est décidé à se soumettre et a accepté l'islam.

Quand le prophète Souleymane (as) a appris qu'elle venait vers son royaume, il s'est tourné vers son peuple et dit : " qui de vous m'apportera son trône avant qu'il ne vienne à moi, soumis ? " (Coran 27 : 38)

Un Djinn dit : " et je te l'apporterais avant que tu te lèves de ta place... " (Coran 27 : 39)

Mais celui a qui le prophète Souleymane (as) avait appris un nom spécial d'Allah (swt) dit : "quelqu'un qui avait une connaissance du livre dit : " et je te l'apporterais avant que tu n'aies cligner de l'œil."

Quand ensuite, Souleymane (as) a vu le trône installé auprès de lui, il dit : " cela est de la grâce de mon seigneur pour m'éprouver si je suis reconnaissant ou si je suis ingrat... " (Coran 27 : 40).

En préparation pour l'arrivée de Bilquis, le prophète Souleymane (as) a ordonné la construction d'un palais en verre. Sous le parquet en verre, ils y avaient de l'eau contenant des types variés de poissons. Il a accueilli Bilquis au palais de verre.

Bilquis fut surprise par l'apparence de l'eau et à relevé sa robe pour éviter de la mouillée, montrant le bas de ses pied. Quand elle s'est aperçue de son erreur, elle a compris ce que le prophète Souleymane (as) était en train d'essayé de lui dire. Il lui montrait que les choses ne sont pas toujours ce qu'elle semble être, et que même si le soleil qu'elle adorait était la chose la plus puissante avoir, c'est Allah (swt) qui la créée.

Un jour le prophète Souleymane (as) a appelé toute son armée composée d'hommes, Djinns,

animaux et oiseaux ensemble. Il voulait les respecter tous. Il grimpa sur le sommet de son palais pour les voir, c'était là au moment où il contemplait son royaume que l'ange de la mort est venu. Le prophète Souleymane (as) était debout appuyé sur sa canne. C'est seulement quand un terme à ronger sa canne et qu'il tomba que les hommes et les Djinns de son armée .s'aperçurent qu'il était mort